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      Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e trinta minutos,

reuniu-se, ordinariamente, o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a presidência do Professor
Cláudio Moss da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a participação dos seguintes
conselheiros: Fabiane Aguiar dos Santos Gatti (Coordenadora do Curso de Medicina), Luciana Farias
da Costa Ávila (Coordenadora do Curso de Farmácia), Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do
Programa de Pós Graduação em Saúde Pública), Vanusa Pousada da Hora (Coordenadora Docente da
Área Interdisciplinar de Ciências Biomédicas), Sandro Schereiber de Oliveira (Coordenador Docente
da Área de Atenção Primária à Saúde), Jucéli Márcia Hendges Sparvoli (Coordenadora Docente da
Área de Clínica Médica), Linjie Zhang (Coordenador Docente da área de Pediatria), Josiane dos
Santos Farias (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação), Giulia Marques
(Representante Discente da Graduação - suplente) e Milene Pinto da Costa (Coordenadora da
Comissão de Residência Médica). Na qualidade de convidados, participaram da reunião o Sr. Danilo
Giroldo (Reitor), Camila Estima (Pró-Reitora de Gestão de Pessoas), Pedro Eduardo Almeida da
Silva (Coordenador adjunto do Curso de Farmácia), Tarso Pereira Teixeira (Vice-Coordenador
Docente da Área de Atenção Primária à Saúde),  Vera Lopes da Silva (Vice-Coordenadora Docente
da Área de Clínica Médica), Vanice Poester Peixoto (Vice-Coordenadora Docente da Área
Interdisciplinar de Ciências Biomédicas). O Senhor Presidente agradece a presença de todos os
Conselheiros e convidados e, na sequência, coloca em discussão os assuntos da pauta, conforme
segue: Primeiro Assunto da Pauta: Exposição pelo reitor a respeito do aumento de vagas para o
Curso de Medicina. O Senhor presidente faz uma breve introdução sobre o assunto, explanando sobre
conversa ocorrida no ano passado com a reitoria, ocasião em que também estava presente a professora
Fabiane Gatti. Destaca que na ocasião foi apresentado pela reitoria correspondência do MEC
solicitando o aumento de vagas nos Cursos de Medicina o que resultou, após discussão nas Áreas,
NDE e Conselho da FAMED, no aumento do número de ingressantes no Curso de Medicina da nossa
Universidade. Passa então a palavra ao senhor reitor. O professor Danilo inicia comentando sobre as
enormes dificuldades orçamentarias enfrentadas pela Universidade as quais tem impactado
seriamente em diversas unidades e serviços. No que tange ao aumento do número de vagas para o
Curso de Medicina, comenta que não poderia dar andamento sobre a distribuição de novos
professores na FURG, sem ouvir a FAMED.  A proposta que o governo fez foi a de oferecer quinze -
15- novas vagas para a FURG, sendo sete -7- distribuídas preferencialmente para FAMED, mas com
o compromisso de aumentar para cem -100- as vagas para ingresso no Curso de Medicina. No caso
de não ser aceita essa proposta na totalidade, essas novas vagas serão distribuídas proporcionalmente,
claro que será considerado o aumento de vagas já feito, o que neste caso já resultaria num incremento
de duas -2- ou três -3- vagas. A Pró-Reitora Camila Estima, explica que algumas universidades vão
cumprir o aumento das vagas na Medicina outras não, por isso trazem esse assunto para ser discutido
neste Conselho. Destaca que se tem bastante urgência nessa questão, pois caso a FAMED não acolha
a ideia de aumentar o número de ingressantes, parte dessas vagas docentes serão distribuídas para
outras unidades. O professor Cláudio comenta sobre as demandas da FAMED como as vagas para
TAEs médicos pra algumas áreas, anteriormente solicitadas. O professor Cláudio comenta também

Ata de Reunião 05/2024 (0195817)         SEI 23116.000449/2024-51 / pg. 1



sobre a necessidade de ajuste dos convênios para a realização dos estágios externos às dependências
da FURG e melhores condições nas salas de aula, maior espaço físico, pois já estão no limite. O
professor Danilo fala que existe algum tempo para a tomada de decisão, não sendo necessário decidir
na reunião de hoje.  O professor Danilo complementa sua fala no tocante às 15 vagas recebidas pelo
MEC. Diz que pretende destinar duas destas vagas para complementar a demanda de docentes
contidas no PPC do curso de Farmácia, atendendo ao que havia sido acordado com a Reitoria quando
da criação desse curso. Destacou que até então, parte da necessidade do quadro docente dos cursos
recém-criados na Universidade está sendo suprida com professores visitantes para atuar na graduação,
solução essa emergencial, que deixa uma insegurança quanto à consolidação do curso, numa eventual
mudança de panorama político. Dessa forma, das 15 vagas oferecidas pelo MEC, 7 vagas serão
prioritariamente destinadas ao Curso de Medicina e que a FAMED receberá ainda outras 2 vagas a
serem destinadas ao Curso de Farmácia. A respeito da Infraestrutura, destaca que os recursos estão
garantidos para a conclusão do prédio novo, consequentemente, o HU poderá ampliar os ambulatórios
e com isso melhorar a sua estrutura para atendimento dos alunos da FAMED. Comenta que a UTI
geral do HU vai se expandir para 20 leitos e a EBSERH terá uma nova Área Administrativa. A
professora Jucéli explica que já não existem condições adequadas para a formação de profissionais de
qualidade com o número de alunos que se tem hoje, que não há condições de sofrer esse aumento de
vagas. O Professor Pedro sugere a reflexão sobre a possibilidade de negociar uma oferta talvez em
um número menor, mas não negar totalmente a solicitação do MEC. O Professor Sandro comenta
sobre a precarização que vem ocorrendo nas universidades públicas e que é de conhecimento de
todos. Acredita que se a FAMED não aceitar aumentar o número de ingressantes no Curso de
Medicina e os correspondentes 7 professores, haverão prejuízos para a própria Unidade. A Professora
Fabiane comenta que sete vagas não resolvem os problemas e que já houveram alguns concursos sem
candidatos. O Senhor Reitor comenta sobre a proposta de se ter Curso de Medicina em Santo Antônio
da Patrulha. Considera justa a demanda da Comunidade, mas entende que não existem condições para
isso neste momento, mesmo sendo a favor da interiorização dos cursos de Medicina. O professor
Danilo faz questão de deixar que a FAMED tome a decisão de forma bem livre estando aberto a
contrapropostas. O Professor Cláudio agradece a presença do Reitor e da Pró-Reitora e pede para que
as áreas discutam sobre o assunto para as próximas reuniões que ocorrerão. O Professor Danilo e a
Pró-reitora Camila se despedem. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da ATA 03/2024 Reunião
Ordinária do dia 28/02/2024: O Senhor Presidente pergunta se há alguma manifestação. Após o
apontamento apresentado pelo professor Rodrigo e a respectiva correção na ata, passa a aprovação da
mesma, sendo aprovada por todos os membros; Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação da ATA
04/2024 Reunião Extraordinária do dia 28/02/2024: O Senhor Presidente pergunta se há alguma
manifestação, em não havendo, posta em votação, é aprovada por todos os membros; Quarto
Assunto da Pauta: Aprovação Projeto de Extensão EXT 1352 - LIGA ACADÊMICA DE
PSIQUIATRIA: Coordenador: Lino Zanatta. Objetivos: aprimoramento de discentes da Faculdade de
Medicina da FURG, nas áreas de Psiquiatria de Saúde Mental, bem como estreitar o relacionamento
destes discentes com profissionais da área da Saúde Mental. Parecer da Comissão: Projeto adequado e
exequível. O Senhor Presidente pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, posta em
votação, é aprovada por todos os membros; Quinto Assunto da Pauta: Aprovação Projeto de
Extensão EXT 1842 - Liga do Trauma: Coordenador: Filipe Gianecchini Rodrigues. Objetivo: visa
qualificar a formação conjunta, tanto dos estudantes, quanto da comunidade, acerca dos temas em
torno dos cenários de emergência. Com o intuito, por meio da atuação de seus ligantes em palestras
realizadas nos mais diversos espaços sociais (escolas, empresas, shoppings, associação de bairros,
etc), de orientar a população em geral da necessidade de prevenir e atuar em nível pré-hospitalar no
trauma - minimizando complicações até a chegada do socorro médico adequado. De mesmo modo, ao
exercerem o acolhimento e a orientação aos pacientes no Pronto Socorro da Santa Casa, trabalham a
habilidade prática que se agrega ao conhecimento teórico sobre a doença trauma culminando em
maior destreza no atendimento dessas vítimas. Parecer da Comissão: Projeto Adequado e exequível.
O Senhor Presidente pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, posta em votação, é
aprovada por todos os membros; Sexto Assunto da Pauta: Aprovação Projeto de Extensão EXT
2060 - Liga de Medicina Intensiva: Coordenador: Alessandra Coelho Dziekaniak. Objetivo:
Aprofundar e disseminar o conhecimento acerca da Medicina Intensiva na comunidade acadêmica e
viabilizar a aproximação da realidade da especialidade aos acadêmicos de Medicina da FURG.
Parecer da Comissão: Projeto Adequado e exequível. O Senhor Presidente pergunta se há alguma
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manifestação, em não havendo, posta em votação, é aprovada por todos os membros; Sétimo Assunto
da Pauta: Aprovação Projeto de Extensão EXT 2085 - Capacitação de docentes sobre primeiros
socorros. Coordenador: Rafael Chiesa Avancini. Objetivos: Capacitar os professores da rede pública
municipal para serem capazes de identificar e manejar acidentes de baixa e de média complexidade,
os quais são frequentes no ambiente escolar. Parecer da Comissão: Projeto Adequado e exequível. O
Senhor Presidente pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, posta em votação, é
aprovada por todos os membros. Oitavo Assunto da Pauta: Aprovação Projeto de Extensão EXT
2252: Mutirão de Cirurgias Ambulatoriais. Coordenador: Luciano Zogbi Dias. Objetivo: Promover a
prática cirúrgica aos acadêmicos de medicina, permitindo o aprendizado e aprimoramento de suas
habilidades. Parecer da Comissão: Projeto Adequado e Exequível. O Senhor Presidente pergunta se
há alguma manifestação, em não havendo, posta em votação, é aprovada por todos os membros. Nono
Assunto da Pauta: Aprovação Projeto de Extensão EXT 2281: Curso de Eletrocardiograma.
Coordenador: Felipe Paulitsch. Objetivo: Reforçar o conhecimento sobre o traçado
eletrocardiográfico normal e suas principais variantes patológicas. Parecer da Comissão: Projeto
Adequado e Exequível. O Senhor Presidente pergunta se há alguma manifestação, em não havendo,
posta em votação, é aprovada por todos os membros. Décimo Assunto da Pauta: Afastamento do
Professor Fábio Cunha de Andrade. O senhor presidente informa que foi excluído da discussão, pois a
área de Clínica Médica não teve condições de apresentar o seu parecer até a data desta reunião e,
portanto, será apresentado na próxima reunião. Décimo Primeiro Assunto da Pauta: Homologação
de Ad Referendum - Edital 03/2024 – vagas remanescentes COREME. O professor Cláudio explica
que trata-se de uma nova seleção, para ocupação das vagas que não foram preenchidas no edital
anterior. O Senhor Presidente pergunta se há alguma manifestação ou questionamento. Em não
havendo, posto em votação, é aprovado por todos os presentes. O Senhor Presidente agradece a
participação de todos e encerra a reunião ordinária do Conselho da FAMED às onze horas e
cinquenta minutos. Esta ata, após aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Jucele
Rodrigues Brum, que secretariei a Reunião.

 
 
                                                                                                                                                                         

     
 
 

Cláudio Moss da Silva

Diretor da FAMED

 

 

 

Jucele Rodrigues Brum

Assistente em Administração

 

 

Documento assinado eletronicamente por Jucele Rodrigues Brum, Servidora, em 10/04/2024, às
14:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Claudio Moss da Silva , Diretor, em 10/04/2024, às 14:43,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.
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A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0195817 e o código CRC 1D26FD92.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.000449/2024-51 SEI nº 0195817
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